

De la *Agencia Fabra*:

"Londres 7.—Segun un despacho del *Daily Telegraph*, se considera próxima la retirada del Sr. Mancini del ministerio italiano."

Pero la célebre nota diplomática queda bien archivada.

Para remordimiento perpétuo de la trinidad Cánovas-Pidal-Elduayen.

Que buen provecho le haga.



Parla *El Estandarte*:

"¿Quién sostiene aquí el prestigio del Parlamento y de las instituciones representativas?"

Seguramente no son las oposiciones. Claro está, que no son éstas.

Pero en cambio lo sostienen:

El Sr. Cánovas con sus desenfados oratorios;

Romero con sus interrupciones cómicas;

Pidal con sus puñetazos al pupitre;

Elduayen con su *que sí, que no y que sé yo* de los dos mil duros;

Cos-Gayon con su jerigonza rentística;

Silvela con su *tacto de codos* con Elduayen y Romero;

Antequera con su elocuente silencio;

Tejada con su palabra sumisa á Cánovas-olímpico, y

Quesada con sus oraciones demosténico-guerreras.



Pidal, Romero Robledo y Antequera se preparan á ir á Andalucía.

¡Desgraciada Andalucía! No lleven sobre vosotros más que calamidades.



Telegrafían de Madrid:

"El rey colocará el sábado en Alhama la primera piedra de la nueva poblacion que reemplace á la destruida. La constituirán 800 casas, una iglesia y un convento."

Y decíamos nosotros que no había de faltar un convento en la nueva poblacion.

Como no faltará tampoco, con el tiempo, una plaza de toros.

En cambio no se había pensado en construir una escuela.

Pero ¿para qué escuelas, si hemos de tener frailes?"

Además de que los maestros morirían probablemente de hambre, y ya se sabe que los frailes se conservarán tan sanotes y tan rollizos.



El ministro de Fomento, en su último discurso, llamó con tono destemplado, al Obispo de Osma, achacoso, cándido, y no sabemos cuantas cosas más.

Estos neos, desde que se hacen ministros, pierden el respeto hasta á los preladados.



gros, cantando, fabricando con actividad sus cestas y dirigidos por un hombre que, antes pobre y desdichado, respiraba entonces salud y felicidad; lo confieso, caballero, no podía resistir al deseo de hacerme cesterero durante un momento, al entrar en la tienda para informarme de sus negocios, dejándome arrastrar á una alegría que no puedo pintar. Estaba gozoso por el contento de aquellas gentes y por el mio propio, y la casa de aquel hombre, el primero que creyó firmemente en mí, fué toda mi esperanza. ¿Acaso no era el porvenir de este pobre país, el que llevaba ya grabado en mi corazón, como la mujer del cesterero llevaba en el suyo su primer hijo? Muchas cosas quería emprender y las ideas se acumulaban en mi mente, á más de encontrar una violenta oposicion fomentada por el ignorante alcalde, á quien había suplantado y cuya influencia desaparecía ante la mía, pero de quien por lo mismo quise hacer mi secretario y el cómplice de mis beneficios: sí, caballero, en aquella cabeza, la más dura de todas. procuré despertar las primeras luces, atacándola por el amor propio y el interés. Durante seis meses comimos juntos y le puse al corriente de mis planes de mejora-

Es cosa curiosa ver á este místico llamando achacoso y cándido á un Obispo. Pero Sr. Pidal; el Obispo de Tarazona ¿es tambien cándido?"

Tan *Cándido*, como Nocedal, dirá para sí el ministro.

NOTICIAS GENERALES.

El Gobierno ha remitido ya con destino á los pueblos de Granada y Málaga, destruidos por los terremotos, todo el material de campamento que existía en los almacenes militares.

Créese que con el material enviado hay para albergar á 25.000 individuos.



El Centro Fabril Internacional, situado en la calle de Cedaceros, núm. 14, dará en breve una velada literaria musical, cuyos productos destinará al alivio de las víctimas ocasionadas por los terremotos de las provincias andaluzas.



La suscripción abierta en el Casino de la Bolsa para socorrer á los pueblos de las provincias de Málaga y Granada, ascendía anoche á la suma de 1.979 pesetas.



Los señores consejeros del Banco de España, marqués de Casa-Jimenez, Eguilior y Aróstegui, presididos por el gobernador de dicho establecimiento, han conferenciado esta tarde con el Sr. Cánovas del Castillo y se han ofrecido para todo lo que puedan hacer en pró de la suscripción nacional.

El jefe del Gobierno ha manifestado á dichos señores que puede el Banco prestar un gran servicio, y acepta con gusto su resolucioin.



El Casino de Murcia contribuye á la suscripción con 5.000 pesetas; el ayuntamiento con otras 5.000; los partidos rurales que fueron victimas en las inundaciones, con 6.000.

Además contribuirán los Casinos y Sociedades, calculando el total de lo que recauden, en unos 6.000 duros.



El Centro Mercantil de Sevilla, lleva ya recaudadas 3.358 pesetas para las victimas de Granada y Málaga.



La diputacion provincial de Palencia acordó en sesion de anteayer remitir inmediatamente al alcalde de Granada 576 arrobas de harina y 296 al de Málaga.

El ayuntamiento acordó remitir á Granada 400 mantas.



Alhama, la hermosa perla de los hijos del Profeta, la ciudad de las glorias mo-

riscas tan celebrada en las serenatas del *rabi árabe* y del trovador castellano, ha desaparecido de la haz de la tierra.

De hoy más vivirá sólo de la tradicion de un pasado esplendoroso.

La comision que visita los pueblos, dice que el aspecto de Alhama es imponente; un hedor de cadáveres infecciona el ambiente y en todos los semblantes se adivina la consternacion de que los habitantes que sobreviven están poseidos. Las iras de la naturaleza se desataron sobre Alhama, que ya no existe.



El Imparcial llevaba recaudados hasta ayer mañana 85.429 reales.



Telegrafían de Logroño que el Ebro ha subido dos metros sobre su nivel ordinario.



Los Sres. Larios han contribuido en Madrid con la cuota de 20.000 pesetas.

Así mismo otras personas de gran posicion social se han inscrito por considerables sumas metálicas.



En la mañana de anteayer sumaba la suscripcion nacional conocida, la cantidad de 434.424 pesetas 56 céntimos.



Noticia de la funcion de toros proyectada en Madrid para la última decena de mes:

Se lidiarán ocho toros, regalo de los seres Veraguas, Miura, Concha Sierra, Murave, Nandin, Orozco, Saltillo y Heredia, que los han ofrecido para tal objeto, no pudiéndose por tanto aceptar todos los que han prometido los ganaderos.

Los matadores serán Lagartijo, Frasuelo, el Gallo y Mazzantini.

Los precios serán bastante subidos y lo mismo los asientos de sol que los de sombra. Se colocarán las adiciones de localidades como se colocaron en las funciones reales y se dice que se reservarán á los abonados las suyas.

EXTRANJERO.

INGLATERRA.—Telegrafían de Londres que todos los ministros excepto Mr. Gladston y Lord y Spencer han asistido al consejo celebrado anteayer. La sesion duró cerca de cinco horas. Se dice que la discusion fué muy animada y que el gabinete tomó importantes resoluciones. La discusion versó sobre los asuntos coloniales y la cuestion de Egipto.

Lord Grandville debe verse hoy con la reina y quizá irá á Hawarden con objeto de celebrar una entrevista con Mr. Gladston.

ALEMANIA.—La *Gaceta Nacional* de-



dos que una carretera sería un medio de fortuna para el país por permitir á todos el comercio con Grenoble.

Cuando el consejo municipal votó á favor del proyecto, obtuve del prefecto algun dinero sobre los fondos de beneficencia del departamento, á fin de pagar los trasportes que el pueblo no podía efectuar por falta de carretas; y en fin, para terminar más prontamente aquella gran obra y hacer apreciar inmediatamente los resultados á los ignorantes que murmuraban contra mí, todos los domingos del primer año de mi administracion, llevaba constantemente de grado ó fuerza á toda la gente de la aldea, mujeres, niños y hasta ancianos á la cumbre de la montaña donde había trazado yo mismo el camino que conduce desde nuestro pueblo á Grenoble. Aquella larga empresa me costó mucha paciencia, pues tan pronto los unos, ignorando las leyes, rehusaban ceder las tierras necesarias, como los otros, que realmente carecian hasta del pan preciso, no podian perder ni un dia de trabajo.

Era preciso, por lo tanto, distribuir trigo á unos y calma á los otros con amistosas frases, gracias á lo cual, cuando acabamos las dos

claras que ha examinado con cuidado todos los artículos del corresponsal de *Il Diritto* en Berlin, Mr. Cirmeni, y que no encuentra en ellos más que testimonios de respeto y de simpatía por el imperio, el emperador y el príncipe de Bismarck.

Las acusaciones de la prensa oficiosa le parecen, pues, destituidas de todo fundamento.

AUSTRIA.—Segun *La Correspondencia Política* hay mucha exageracion en los rumores que han corrido sobre el enfriamiento de relaciones entre Alemania é Italia. La animosidad entre ambas naciones no se hace sentir más que en la prensa. En las regiones gubernamentales no ha encontrado aun manifestacion oficial.



Un drama en la redaccion de un periódico.

Hacia las 11 de la noche del miércoles último, un hecho de la mayor gravedad, un ataque sin precedente, ha tenido lugar en las oficinas del periódico *Le Cri du Peuple* de Paris. Los dos hermanos Ballerich, el uno oficial de paz del noveno distrito, y el otro Comisario de policía subieron á la secretaria de aquel periódico. Habiéndoseles rehusado la entrada hirieron de un culatazo de revólver al portero.

M. Albert Duc, redactor del periódico, se armó de un revólver y descargó cinco tiros sobre uno de los hermanos Ballerich—el oficial de paz—quien recibió las balas en la region del corazon.

M. Albert Duc, recibió una herida en el costado derecho. En este momento llegaron los cajistas y obreros de la imprenta, y desarmaron á los dos hermanos Ballerich, conduciéndoles en un coche á la Alcaldía de la calle Drouot, el más joven loco de dolor, y moribundo el otro.

La causa de esta inalicificable agresion ha sido un artículo, que apareció aquella mañana en el *Cri du Peuple*, firmado por Querez, pseudónimo de Albert Duc, artículo insultante para ambos hermanos.

A última hora, el comisario de policía del 10.º distrito, procedió á formar la sumaria y detuvo á M. Albert Duc, que se encontraba muy tranquilo, desnudo hasta la cintura, en el momento de que un médico, llamado á toda prisa, iba á hacerle la primera cura.



El terremoto español en.... Bruselas.

Los efectos de los terremotos que tan terribles consecuencias ha traído para España, se han dejado sentir en Bruselas, y parece resultar de las observaciones practicadas en el Real Observatorio de aquella capital, que se ha producido, sea una depresion sea una elevacion general de la corteza terrestre.

El Real Observatorio de Bruselas no



terceras partes del camino, los habitantes de las dos leguas de tierra que le rodean conocieron de tal modo las ventajas, que la última parte se terminó con un ardor sorprendente. Enriquecí el porvenir del pueblo además, plantando á ambos lados del camino dos hileras de álamos, los cuales hoy son ya casi una fortuna y dan el aspecto de un camino real á nuestra ancha senda. Voy á enseñársela, por que no habreis podido verla al venir por el lindo sendero de abajo, que es otro que los habitantes quisieron hacer hace tres años, á fin de abrir comunicacion con los establecimientos que se levantaban entónces en el valle. De modo, caballero, que hace tres años, el buen sentido público de esta aldea, ántes sin inteligencia, había adquirido las ideas que cinco años ántes un viajero hubiera desesperado de poder inculcarle.

Continúo: la tienda de mi cesterero era un vivo ejemplo para toda la poblacion, y si el camino había de llegar á ser la causa más directa de la prosperidad del pueblo, era preciso excitar todas las primeras industrias á fin de fecundar aquellos dos gérmenes del bienestar

(Se continuará.)